



Por qué generaría tensión reunión de AMLO con Norma Piña y Santiago Creel en el aniversario de la Constitución



Este domingo 5 de febrero, en el marco del **106 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de México**, en Querétaro se encontrarán en el mismo evento el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Norma Lucía Piña Hernández**, así como **Santiago Creel**, como representante del Congreso mexicano.

Aunque suele ser tradicional los encuentros entre los representantes de los tres **Poderes de la Unión** para analizar la agenda nacional, el titular del Ejecutivo no se ha reunido hasta ahora con el presidente de la Mesa Directiva, de extracción panista, ni con la nueva **presidenta de la Corte**, a quien se le considera una magistrada sin inclinaciones políticas.

El presidente ha sido consistente en sus críticas contra la **ministra Norma Lucía Piña Hernández**, y al Poder Judicial, porque esta última no ha votado a favor de los proyectos a favor de la **Cuarta Transformación**. En tanto a **Santiago Creel**, el titular del Ejecutivo ha reprochado al panista ser parte del bloque “conservador” que cuestiona al gobierno federal.